

Vimeu

FEUQUIÈRES-EN-VIMEU.

Travaux sur la place, modernisation des écoles, nouveaux logements : la ville est en train de se métamorphoser

La fin de mandat de Maryline Heckmann, maire de Feuquières-en-Vimeu, et son équipe sera animée par de nombreux projets et travaux. Tour d'horizon.

La commune de Feuquières-en-Vimeu s'apprête à changer considérablement. De nombreux travaux vont occuper la fin de mandat de Maryline Heckmann pour livrer « une nouvelle ville » en 2026.

Aménagement de la place Jean-Jaurès

Les travaux d'aménagement de la place Jean Jaurès ont débuté ce lundi 21 octobre. Ce projet, lancé par les élus en début de mandat, vise à revitaliser le centre bourg, à rendre la place plus attrayante pour les piétons et à dynamiser l'activité commerciale locale. Malgré un retard de six mois dû à des problèmes de livraison de pavage, la maire Maryline Heckmann demande aux habitants de faire preuve d'indulgence face aux désagréments temporaires. La circulation sera limitée à 30 km/h et alternée par des feux tricolores dans les rues adjacentes jusqu'à la fin des travaux.

Modernisation des écoles

Pendant les vacances scolaires, l'école primaire a bénéficié de travaux de peinture dans toutes les classes et de vitrification des planchers. Parallèlement, un diagnostic énergétique est en cours à l'école maternelle pour rénover l'isolation intérieure et extérieure,



La place Jean Jaurès de Feuquières avec la mairie dans le fond.

ainsi que pour changer les fenêtres et le revêtement au sol. Ces efforts visent à moderniser les infrastructures éducatives de la commune.

Réorganisation du transport scolaire

La commune de Feuquières a suspendu le service de bus scolaire en raison du départ à la retraite du chauffeur et de la vétusté du véhicule. Pour compenser cette décision, le conseil municipal a réduit le coût de la cantine scolaire à 1,50 euro par repas pour les enfants de la commune et a élargi les horaires de la garderie périscolaire à moindre coût. Ces mesures visent à alléger le fardeau financier des familles.

Lutte contre les incivilités

Face à une recrudescence

des vols, la commune de Feuquières a installé 9 caméras de surveillance couvrant 22 zones. Ce dispositif permet de collaborer efficacement avec les services de la Gendarmerie pour identifier et arrêter les auteurs de délits. Un nouveau programme est en cours pour renforcer la surveillance aux entrées de la ville.

Nouveau projet immobilier

La friche industrielle de la rue du Chevalier de la Barre, cédée par la Société Decayeux au groupe **Novalys**, fera place à une résidence de 93 logements locatifs. Les travaux, débutés ce printemps, devraient être achevés fin 2025. Ce projet vise à répondre aux besoins en logements et à maintenir les effectifs scolaires.



Feuquières-en-Vimeu est en train de se métamorphoser.

Initiatives environnementales

La commission environnement de Feuquières travaille sur la création d'un chemin de tour de ville et recherche d'anciennes photos pour numérisation. La MFR d'Yzengremer sera associée à la revitalisation de la place de la Prairiette, avec des travaux prévus pour le premier semestre 2025, réalisés par des étudiants en BTS.

Nouveau pumtrack

Un nouveau pumtrack, comprenant des virages et des bosses, ouvrira ses portes pendant les vacances scolaires.

Situé dans la zone de loisirs, cet équipement sécurisé accueillera les amateurs de trottinette, skate et BMX, et complétera les installations existantes.

Vie associative

L'association « Feuquières Anim » prépare activement le marché de Noël prévu les 14 et 15 décembre. Composée de retraités actifs, l'association organise des sorties et animations tout au long de l'année, contribuant à la convivialité et à la dynamique associative de la commune.

Projets futurs et réflexions

Parmi les projets à venir, la création d'une pension de famille par l'Amsom et l'Apap est en discussion. Des études sont également prévues pour l'aménagement de la parcelle Clouet, récemment acquise rue de la République. Par ailleurs, un retour sur les noms de rues cocasses de Feuquières révèle une histoire riche et parfois humoristique des toponymes locaux.

● De notre correspondant Dany Cahon



Du nouveau à la zone de loisirs : le pumtrack.



La « Prairiette » avant les travaux prévus en 2025. DC



Les travaux rue Chevalier de la Barre, les appartements vont sortir de terre. DC